



Sommaire du Numéro de Septembre 1898.

Pensée dominante : la prière pour les vocations sacerdotales et adoratrices. — La mule de Saint Antoine. — Saint Michel, patron de notre Congrégation et des Œuvres eucharistiques. — Mes délices sont d'être avec les enfants des hommes (*poésie*). — L'Archiconfrérie de l'Agrégation du T. S. Sacrement (*suite*). — Sujet d'adoration : *L'Eucharistie fondement de l'amour du prochain*. — La Croix du Miracle. — O Cœur du plus tendre Maître! (*cantique*). — Une héroïne chrétienne du Canada ; Melle Le Ber (*suite*). — Pèlerinage eucharistique à Saint-Hyacinthe.



## PENSÉE DOMINANTE

Pour le Mois de Septembre 1898 :

La prière pour les Vocations sacerdotales  
et adoratrices.



SANS prêtre, pas de sacrements, pas d'Eucharistie ! Cette seule pensée émeut et fait tressaillir une âme sincèrement chrétienne, qui comprend le prix de la grâce, et qui sait combien de maux fondraient sur le monde si l'Eucharistie venait à cesser. C'est pourtant ce malheur effroyable qui arriverait si la source des vocations sacerdotales venait à tarir dans la sainte Eglise. Notre-Seigneur nous a sans doute livré toutes les richesses de sa grâce et de son amour par le moyen des Sacrements et en particulier par le Sacrement à jamais adorable de l'Eucharistie : néanmoins il a voulu se servir du prêtre comme d'un instrument indispensable pour répandre